



## Tlajomulco entrega Medalla al Mérito Ciudadano a la astronauta jalisciense Katya Echazarreta

La astronauta jalisciense Katya Echazarreta, la primera mujer mexicana en viajar al espacio, recibió este sábado por parte de autoridades de Tlajomulco la Medalla al Mérito Ciudadano; la joven de 27 años aseguró que Cajititlán, donde le entregaron el reconocimiento, es la capital del mundo y el centro del universo.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/tlajomulco-entrega-medalla-al-merito-ciudadano-a-la-astronauta-jalisciense-katya-echazarreta-9468089.html>